
富士山に 登るときの ルール
ふ じ さ ん のぼ る ー る

【ごみについて】

ごみは すてないで ください。

ごみは 家で すてて ください。
いえ

おちている ごみも ひろって ください。

【法律で きまって いる こと】
ほうりつ

動物や 草や 石など 富士山のものを もっていくことは できません。
どうぶつ く さ いし ふ じ さ ん

テントを 立てたり 火を おこす ことは できません。
て ん と た ひ

動物を つれて 登ることは できません。
どうぶつ のぼ

【登山の 道に ついて】
と ざ ん みち

きまった 道を のぼって ください。
みち

きまった 道では ない ところを のぼると、 石が おちてきます。 きけん です。
みち いし

めずらしい くさや 花を 守る ためにも きをつけて ください。
はな まも

【絵や 字を 書かないでください】
え じ か

たてものや 石に 絵や 字を 書かないでください。
いし え じ か

石を つかって ことばや 絵を かかないで ください。
いし え

石は うごかさないで ください。
いし

【富士山だけの 特別な くさや 花を まもって ください】
ふ じ さ ん とくべつ はな

くつや ふくに ついた たねは マットや ブラシで おとして ください。
ま っ と ぶ ら し

外から くさや 花の たねを もって こないで ください。
そと はな


